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POR UNOS PARQUES ACCESIBLES Y TECHADOS

Propuesta de Cs Rivas

¿En qué consiste?
Queremos que nuestro municipio esté a la vanguardia de la
accesibilidad y las dotaciones. Ya en 2019 se hizo una propuesta
desde Ciudadanos para que los parques infantiles ripenses se
tornaran inclusivos, con columpios adaptados a todas las edades
y capacidades. Ahora ponemos el foco en techarlos, todos los
parques infantiles deben estar pensando en los niños y en sus
familias, deben de ser un sitio perfecto para desarrollar su
creatividad y dejar volar su imaginación.

Para acceder a la documentación. 
PINCHA AQUÍ.

https://ciudadanosrivas-my.sharepoint.com/:w:/g/personal/grupomunicipalcs_ciudadanosrivas_onmicrosoft_com/ERe9kwgSUWxBtvffTANu6OsBPoxjvcDjf5oq0_QZW0BmHw?e=ZQOakS


POR UNOS PARQUES ACCESIBLES Y TECHADOS

Propuesta de Cs Rivas

Para ver un vídeo de la propuesta... 
PINCHA AQUÍ.

https://twitter.com/CsRivasVaciamad/status/1462683091353407488?s=20


PUNTO CALIENTE DE IMPRUDENCIAS

Preguntas de Cs Rivas

POR QUÉ PREGUNTAMOS...

Los vecinos nos trasladan que, en la rotonda que
une la calle Paseo de la Chopera con la calle
Nibelungo, se producen derrapes constantemente
y, en varias ocasiones, ha habido vehículos que se
han estrellado con coches allí aparcados.

¿Nos podría indicar el equipo de Gobierno cuántos
accidentes se han producido en el último año y
qué medidas van a tomar?

JORGE BADORREY  

¿S
E

ES
TÁ

N
TO

M
AN

D
O

M
ED

ID
AS

?



FONDOS EUROPEOS

Preguntas de Cs Rivas

POR QUÉ PREGUNTAMOS...

A raíz de la crisis sanitaria, la recuperación económica y
el Pacto Verde Europeo, la Comisión Europea crea
RESET, financiado con fondos del programa Europeo
Horizonte 2020. Este proyecto tiene como objetivo
aprovechar los avances tecnológicos en modelización
espacial, inteligencia artificial y detección ambiental, a
fin de facilitar el desarrollo sostenible urbano y agrícola
en Europa.

JORGE BADORREY  
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PRODUCTOS DE HIGIENE Y BEBÉ

Preguntas de Cs Rivas

POR QUÉ PREGUNTAMOS...

Los productos de higiene personal y para bebés no están
previstos ni en el Banco de Alimentos, ni en Fondos
Europeos. Es imprescindible incluirlos en presupuestos
para que sean distribuidos por entidades de acción social
ripenses.

¿Tiene el equipo de Gobierno municipal previsto incluir 
en los presupuestos una partida destinada a productos 
de higiene personal y para bebés?

TERESA CINTORA 
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¿SE HA FIRMADO YA EL VIOGEN?

Preguntas de Cs Rivas

POR QUÉ PREGUNTAMOS...

Hace un año preguntamos en el Pleno por la situación
del convenio VioGén con el Estado, para dar
seguimiento a las mujeres víctimas de violencia de
género en Rivas Vaciamadrid, porque no entendíamos
por qué otros municipios tienen firmado este convenio y
Rivas no. Se nos contestó que se firmaría cuando saliese
el nuevo protocolo que acaba de sacar el Ministerio del
Interior con la nueva distribución. Entendemos que
ustedes hacían referencia a la LEY 1/2021, de medidas
urgentes en materia de protección y asistencia a las
víctimas de violencia de género, publicado en el BOE,
número 72, de marzo de 2021, páginas 34050 a 34058.

TERESA CINTORA 
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Preguntas de Cs Rivas

PARQUES ABANDONADOS: SIN LUZ, NI SERVICIOS

ROBERTO DE LA HOZ 

POR QUÉ PREGUNTAMOS…

Los vecinos que viven cerca del parque Olivar de la
Partija nos han traslado que es un parque que, por
desgracia, está en desuso y que es un foco de
inseguridad por la poca iluminación. Tanto este parque
como la zona adjunta al mismo, al otro lado de la calle
Victimas de Terrorismo, son zonas muy transitadas por
vecinos.

¿Se ha planteado el equipo de Gobierno iluminar y
dotar correctamente al Parque Olivar de la Partija y
zonas cercanas, para cumplir con lo que prometen en la
web del Ayuntamiento?
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Preguntas de Cs Rivas

SUBVENCIONES A CENTROS CONCERTADOS

ROBERTO DE LA HOZ 

POR QUÉ PREGUNTAMOS…

En octubre, el alcalde firmaba un convenio con el centro
concertado “Ciudad educativa Hipatia”, para compensar
los gastos extraordinarios ocasionados por el covid-19
con un valor de 260.000 euros
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Preguntas de Cs Rivas

POR OTRO TIPO DE OFERTA CULTURAL
LUIS MAS

POR QUÉ PREGUNTAMOS…

En Rivas tenemos numerosos artistas que son vecinos del
municipio, pero nunca aparecen en la oferta cultural
municipal, que en ocasiones resulta repetitiva y con un
marcado carácter ideológico.

¿Tiene previsto la Concejalía de Cultura realizar algún tipo de
consulta ciudadana sobre el grado de aceptación de la oferta
cultural que se realiza, para que sea más variada y abarque
el máximo espectro de gustos, aficiones y tendencias de los
vecinos de Rivas?
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Preguntas de Cs Rivas

MEJORAS EN PARADAS DE AUTOBUSES

LUIS MAS

POR QUÉ PREGUNTAMOS...

Es de todos conocido que el servicio de autobús urbano en
Rivas no tiene las frecuencias más adecuadas, recordamos en
este punto que la gestión del transporte urbano es una
competencia municipal.
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Ruego de Cs Rivas

PUNTO PELIGROSO

JORGE BADORREY

“Ruego se acometa, con la mayor celeridad posible, una
solución para los vecinos de la calle Nibelungos, que día
tras día ven transitar coches por su calle a altas
velocidades y que, en varias ocasiones, se han producido
accidentes dañando los vehículos allí estacionados”



Ruego de Cs Rivas

PROMESA INCLUMPLIDA

TERESA CINTORA

“Ruego se implemente lo antes posible el Parque
Infantil, dentro de la zona de ocio infantil en la avenida
Veintiocho de Marzo. Esta es una propuesta elegida por
la ciudadanía en los Presupuestos Participativos del 2020
y que aún no se ha ejecutado”



Ruego de Cs Rivas

EDIFICIOS PÚBLICOS CON LIMPIEZA DEFICIENTE

LUIS MAS 

“Desde Ciudadanos Rivas hemos constatado que algunos edificios
municipales, como centros culturales, casa de las asociaciones, etc.
no se encuentran lo suficientemente limpios en determinados
horarios que siguen siendo abiertos al público. Esto se denota más en
los aseos y aulas. Ruego que el Ayuntamiento de Rivas, a través de
cada una de las concejalías, solicite a Rivamadrid que adecue las
frecuencias de los horarios de limpieza de todos y cada uno de los
edificios municipales de acuerdo con sus necesidades, para que
mantengan el estado de limpieza que merecen los ripenses para su
uso y disfrute”



Ruego de Cs Rivas

ACTUALIZAR CAMBIOS EN LAS ZBE

ROBERTO DE LA HOZ

“Ruego que se actualice en la página WEB del Ayuntamiento cualquier
modificación que se vaya realizando dentro del proyecto zona de
bajas emisiones como, por ejemplo, el cambio de horario que afectan
las limitaciones de circulación en las diferentes zonas"



OTROS TEMAS DE INTERÉS



Somos tu voz en el Ayuntamiento


